

12. September 2020

Erfreuen statt grübeln

Meine Kinder, viele weltlich-orientierte Menschen grübeln und hadern mehr, als dass sie sich freuen. Bei einigen von euch ist die Skepsis bei vielen Dingen auch noch latent vorhanden, doch ein größerer Teil von euch, Meinen Mir treuen Kindern, weiß sehr wohl, wie heilsam und wirkungsvoll das Freuen und Erfreuen ist. Sowohl die Seele, als auch der Körper und der Verstand können ganz anders arbeiten, wenn sie in der Freude sind. Grübeln und Hadern, Wut und alles Negative, lässt den Körper schneller altern und ebenso anfälliger werden für das, was ihr „Krankheiten“ nennt. Amen.